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An die Vorsitzende des 
Gleichstellungsausschusses  
der Stadt Paderborn 
Frau Mechthild Pleininger 
 
- per Mail -   
 

19.06.2024 
 

Antrag auf Einrichtung eines „Platzes der Frauen“ 

 

Sehr geehrte Frau Pleininger,  

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 

Gleichstellungsausschusses. 

 

Antrag 

Die Verwaltung wird beauftrag, bei den weiteren Planungen zum Zukunftsquartier die 

Einrichtung eines „Platzes der Frauen“ vorzusehen. 

 

Begründung: 

Wir sehen es an der Zeit, eine Würdigung für alle Frauen im Stadtbild sichtbar zu machen. Das 

Zukunftsquartier als vielfältiger Ort, der Berufsleben, Wohnen und Soziales miteinander 

verbinden soll, ist dafür ideal geeignet.  

 

Jährlich werden deutschlandweit mehr als 100 Frauen Opfer des Femizids, von Partnern, Ex-

Partnern oder anderen Familienangehörigen getötet. Die Tendenz ist leider steigend! Frauen 

werden vergewaltigt, misshandelt, verletzt und verkauft. Sie verdienen Respekt!  

 

Viel leisten auch die Frauen, die neben ihrer Berufstätigkeit die Versorgung der Familie, die 

Pflege der Kinder und Pflegebedürftiger übernehmen. Nebenbei übernehmen sie Ehrenämter 

wie z.B. in Kitas, Schulen, kirchlichen oder sozialen Einrichtungen. Der „Mental Load“ ist für sie 

enorm.  
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Ein „Platz der Frauen“ soll andere Geschlechter nicht ausschließen, natürlich sind auch sie 

anzuerkennen und zu würdigen. Andere Städte ehren bestimmte Frauengruppen durch die 

Einrichtung von Plätzen. Frauen, die Besonderes geleistet habe. Doch wir wollen auch die nicht 

vergessen, die jeden Tag Großes leisten und eine tragende Säule unserer Gesellschaft sind. 

Wir bitten daher die Verwaltung, bei der Benennung der Straßen und Plätze im Zukunftsquartier 

den Vorschlag mit in die Beratungen mit dem Heimatverein aufzunehmen und zu diskutieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez. D. Höcker 


